



Résultats de la Collecte annuelle des 27, 28 et 29 novembre 2020 dans les Landes

• **Du magasin à l'entrepôt : une grande chaîne de solidarité**

Cette année, cette collecte présentait une importance toute particulière car les crises, sanitaire et sociale, ont fortement impacté notre activité. Avec un accroissement de plus de 25% des volumes de produits distribués aux associations de solidarité depuis le confinement, il nous était nécessaire de reconstituer nos stocks pour continuer de répondre à la demande pressante des familles en situation de précarité.

Heureusement, la générosité des habitants de notre département et l'engagement de près de 1.000 bénévoles occasionnels à nos côtés, témoignant de leur citoyenneté et de leur solidarité, ont permis le succès de cette collecte.

Ce sont **120 tonnes** de produits alimentaires, équivalant à **240.000 repas**, qui ont été collectés au sein des 68 magasins du département, pour être mis à disposition des bénéficiaires de nos 56 associations et CCAS partenaires.

• **Distribution aux familles au sein de notre département**

Tous les produits offerts pendant ces deux jours vont permettre de compléter nos produits manquants.

Ils seront ensuite distribués intégralement aux 32.000 personnes que nous aidons au quotidien, au sein de notre département où ils ont été collectés.

• **Un grand MERCI à tous**

Nous remercions tous les donateurs ainsi que tous les bénévoles, particuliers, la Ville de DAX, la Croix Rouge, le Secours Populaire, Le Marché des Familles, le Logis St Vincent, Voisinage, l'Arbre à Pain, les entreprises solidaires, Rotary Club, Enner-Wheel et Kiwanis, des collèges Léon des Landes et St Jacques de Compostelle à DAX, de la M.F.R. à PONTONX et des lycées notamment le lycée Hôtelier de CAPBRETON, l'Association GÉNÉRATIONS MOUVEMENT, les CCAS de Labenne, St Vincent de Paul, Castets, Linxe, les jeunes d'Unis Cité, les Jeunes du Service Civique, ainsi que tous les bénévoles qui se sont joints à cette grande opération de solidarité, dans les grandes et moyennes surfaces, dans les entrepôts ou pour aider au transport des marchandises.

Un grand merci aussi, aux magasins qui nous accueillent et qui, pour la plupart, par leur mise en avant des produits que nous recherchons et par leur communication sur site, jouent le jeu et nous aident à augmenter les volumes collectés.

Un grand merci enfin aux entreprises locales qui nous ont prêtés leurs locaux et leurs véhicules : Translandes Services à Hagetmau, Facility Multi Services à St Geours de Marenne et Transports AZPEITIA à Benesse Marenne.

Michel SCHWOB, Président de la Banque Alimentaire des Landes

